

En la Gran Gala Lírica con la que arrancó la programación de San Isidro

EL TENOR VILLANOVENSE JULIO CENDAL ACTÚA EN LA DESPERNADA

Vva. de la Cañada, 13 de mayo.- El tenor villanovense Julio Cendal protagonizó este pasado sábado la Gran Gala Lírica con la que arrancó el programa de actividades de San Isidro. Cendal, de 31 años, compartió cartel con el tenor Pablo Alonso, la soprano Victoria González y el pianista Vicente David Martín. Deleitaron al público asistente, que llenó el salón de actos del Centro Cultural La Despernada, con un recital compuesto por las romanzas, dúos y tercetos de algunas de las zarzuelas más conocidas de la historia, entre otras, "Doña Francisquita", "La pícara molinera" o "Luisa Fernanda".

Cantante y pianista

Julio Cendal es uno de los tenores más jóvenes de nuestro país. Ha sido galardonado en el XXI Concurso Internacional Ciudad de Logroño con el Premio a la "Voz de más porvenir", y en el VII Concurso Internacional de Canto Luis Mariano de Irún con el Premio a la "Voz más prometedora". Ha interpretado los papeles de Zefirino y Gelsomino en "Il Viaggio a Reims" de Rossini en el Teatro Real de Madrid así como un pequeño personaje en la zarzuela "Luisa Fernanda", protagonizada por Plácido Domingo.

Además de cantante, Cendal es pianista y tiene previsto, entre sus próximos proyectos, organizar en Madrid la ópera "Anna Bolena" en versión concierto.